

# PJSN

## Dari Rumah Kabangsaan, Kapolda Jambi Ajak Pers Ikut Sejukkan Pilkada

solmi - [JAMBI.PJSN.OR.ID](http://JAMBI.PJSN.OR.ID)

Aug 30, 2024 - 20:13



JAMBI - "Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi ini adalah rumah kita. Tempat kita hidup dan tempat mencari makan. Jadi, mestinya tentu menjadi keinginan bersama untuk menjaganya supaya kondusif. Termasuk di masa-masa pelaksanaan Pilkada Serentak tahun ini," kata Rusdi Hartono.

Untaian kalimat tersebut disampaikan Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, saat mengawali dialog pada cara tatap muka dengan sejumlah jurnalis dan pegiat media sosial di Gedung Kebangsaan Siginjau, Jumat (30/8).

Rusdi Hartono menegaskan, untuk mewujudkan Pilkada (Pemilihan Kepala Daerah) Serentak 2024 berjalan kondusif dan demokratis, bukanlah tugas dari kepolisian atau penyelenggaraan pilkada belaka.

Dialog yang diinisiasi oleh jajaran Direktorat Intelkam dan Bidang Humas Polda Jambi tersebut, merupakan bagian dari langkah strategis Polda Jambi dalam membangun kebersamaan untuk mengawal Pilkada Serentak di Jambi berlangsung aman dan sejuk.

Pada acara tatap muka yang berlangsung hangat dan penuh keakraban itu, tampak hadir beberapa pejabat utama Polda Jambi. Antara lain Karoops Kombes M. Edi Faryadi, Dir Intelkam Kombes Hendri Hotuguan Siregar, Kabid Humas Kombes Pol Mulia Prianto, dan Kabid Propam Polda Jambi Kombes Alfonso Doly Gelbert (ADG) Sinaga.

Rusdi Hartono menyebutkan, ia sudah berkeliling Jambi untuk meyakinkan dirinya tentang kesiapan dan ketersediaan sumber daya organisasi di 10 Polres jajaran Polda Jambi untuk tugas dan pengabdian mengamankan Pilkada Serentak 2024.

Image not found or type unknown



Dipahaminya, kontestasi politik Pilkada Serentak ini bakal memunculkan polarisasi di tengah masyarakat. Polarisasi tersebut akan memunculkan perbedaan pandangan dan kepentingan yang akan berbuah tersumbatnya komunikasi antar kelompok pendukung.

Untuk mengeliminir konflik akibat polarisasi tersebut, Polda Jambi dipastikan tidak bekerja sendiri. Meskipun sudah membangun sinergi dengan TNI, penyelenggara, pengawas pilkada, pemerintah daerah, untuk tugas yang tidak ringan itu dibutuhkan dukungan proaktif dari berbagai elemen masyarakat.

“Termasuk membutuhkan peran dari teman-teman wartawan, pegiat media sosial. Informasi yang disajikan, kita harapkan bisa ikut menyejukkan. Dan mengajak masyarakat menikmati pesta demokrasi Pilkada Serentak dengan riang gembira, dan sarat dengan semangat persatuan,” kata Rusdi Hartono.

Sementara itu, dari dialog interaktif bersama Rusdi Hartono, sejumlah wartawan merespon positif ajakan tersebut. (IS/sp)